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C
caros colegas,

omo o tempo passa! Nossa gestão 
já completou metade do mandato, 

ou seja, estamos à frente da aea/eS há 
18 meses e, por essa razão, considero 
oportuno listar parte das ações que 
foram realizadas para melhorar nossa 
associação e defender os interesses 
dos associados.

Na Área Jurídica
 Junto com a Fenacef, a aea/eS pu-
blicou um manifesto em defesa do plano 
Saúde caixa e  entrou forte na campanha 
de apoio ao PDc 956/2018, o Projeto que 
“susta os efeitos da resolução nº 23, de 
18 de janeiro de 2018, do Ministério do 
Planejamento, Desenvolvimento e Gestão, 
que estabelece diretrizes e parâmetros 
para o custeio das empresas estatais fe-
derais sobre benefícios de assistência à 
saúde aos empregados”. 
 ainda sobre a resolução 23, a aea/eS, 
juntamente com outras aeas,  e com a 
condução de um renomado escritório 
de advocacia, vai impetrar ação judicial 
para tentar suspender os prejuízos que 
alcançarão a todos os aposentados.
 outra ação que já está em andamento 
é a que visa suspender o pagamento de 
imposto de renda incidente sobre os va-
lores pagos para fins de equacionamento 
da dívida da Funcef.

Gestão de Recursos da AEA/ES
 as contas de 2018 da aea foram apro-
vadas por unanimidade e, considerando o 
êxito na redução de despesas e o aumen-
to do número de associados, a Diretoria 
executiva conseguiu realizar uma previsão 
orçamentária sem reajustar a mensalidade, 
evitando, assim, mais despesas para os 
associados, já sobrecarregados com os 
equacionamentos.
 ressalte-se que a aea/eS é uma as-
sociação que investe constantemente na 
qualidade de vida dos seus associados 
(incentivo ao esporte, atendimento social, 
confraternizações etc.) e mesmo assim se 
mantém superavitária. isso se dá porque 
estamos, permanentemente, captando 
novos associados a fim de equilibrar e 
fortalecer a associação.  aliás, sobre esse 
assunto, sugiro uma leitura atenta da ma-
téria da página 8, porque a campanha de 
captação 2019 já começou.

Benefícios 
 este ano conseguimos iniciar o pro-
jeto de realização de convênios de benefí-
cios para os associados. Já contamos com 
alguns convênios feitos e você pode ajudar 
indicando outras empresas conveniadas 
que julgar interessantes para todos.
 Para saber quais convênios já estão 
disponíveis é só acessar o site www.aeaes.
com.br e clicar na aba “convênios”.

Editorial

Manutenção do escritório de 
representação estadual da Funcef
 Manter esse escritório aberto é uma 
das mais difíceis tarefas e por isso mesmo, 
uma das nossas maiores preocupações.
 a Funcef tem anunciado o fecha-
mento de suas representações em to-
dos os estados alegando  altos custos de 
manutenção.  Nós da Diretoria executiva 
da aea/eS temos nos empenhado para 
reverter essa decisão. com apoio da Fe-
nacef, procuramos os responsáveis pela 
administração da Funcef e oferecemos 
uma sala da aea/eS, gratuitamente, para 
que o escritório se mantivesse aberto. 
estamos no aguardo de uma resposta da 
Fundação e pressionando para que ela 
seja favorável.
 Por fim, quero dizer que é uma honra 
estar à frente da aea/eS e por isso quero 
agradecer a todos os colegas associados 
pelo apoio e pela participação efetiva.
 Grande abraço e boa leitura.

Paulo Guimarães Pereira
Presidente da aea/eS
Triênio 2018/2020

césar Luís correia Guimarães .......................... 13/05/2019
Dora Lícia da Silva Medeiros ............................ 13/03/2019
Ladi Dalgobo ........................................................ 07/04/2019
Márcia de oliveira Dias ...................................... 06/04/2019

Falecimento
Aniversariantes

Com pesar, informamos o 
falecimento dos associados:

A comemoração com os 
associados aniversariantes 
dos meses de junho e julho

será no dia 09/07/2019,
às 14 horas, na AEA/ES.

Geral
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Especial

10º Jogos Fenacef
10 medalhas para os atletas da AEA/ES

s atletas da aea/eS se empenharam 
e conseguiram 10 medalhas na 10ª 

edição dos Jogos Fenacef, em Floripa – Sc, 
entre os dias 12 e 19 de maio deste ano.
 o resultado final não superou os 
jogos anteriores, mas foi honrado, sig-
nificativo, com total esforço e atingiu o 
grande objetivo da competição: tornar as 
pessoas mais conscientes da importância 
da atividade física para manutenção da 
saúde e promover o congraçamento entre 
as pessoas.
 como ressaltou edgard antônio 
Bastos Lima, presidente da Fenacef, na 
abertura dos Jogos, “o evento é uma opor-
tunidade de festejar e celebrar a vida e a 
integração entre os participantes”.
 como destaque da abertura do even-
to: o desfile das delegações, a apresenta-
ção do coral da eletrobras que encantou 
e emocionou todos os que estiveram na 
solenidade e a alegria e serenidade do 
porta-bandeira da delegação do espírito 
Santo, Sebastião Jorge Marques (Sessé) 
que parecia estar destinado a fazer história 
nos Jogos, ganhando medalha de ouro 

O

na corrida 3 km e de prata na Natação, 
num claro exemplo de superação que 
deve servir de inspiração e de ânimo para 
superar adversidades.
 Para o presidente da aea/eS, Paulo 
Guimarães Pereira, a participação dos 
atletas capixabas foi satisfatória, apesar 
de não ter sido a melhor se compara-
da aos anos anteriores, quando mais 

Por Priscilla Bittencourt e Magno Lovatti
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4 dE OurO 

Atleta Modalidade

Leonor Shalders Moulin 50m Livre - Femenino - Faixa: 60-64 anos 

Leonor Shalders Moulin 50m costas - Feminino - Faixa: 60-64 anos 

Hélio ricardo Soutinho Peixoto xadrez

Sebastião Jorge Marques (Sessé) corrida de rua - 3 Km - Faixa: acima de 70 anos

3 dE PrAtA

Atleta Modalidade

Sebastião Jorge Marques (Sessé) 50m Peito - Masculino - Faixa: 70 anos 

Luísa angélica Mattos e 
Marilene caus Gonçalves

tênis de Quadra - Dupla Feminino

equipe de Futsal Futsal - Série Branca

3 dE BrOnzE

Atleta Modalidade

Liene Maria Zorzaneli corrida de rua - 10 Km - Faixa: 65-69 anos

Zildete Moura araújo Busnardo corrida de rua - 10 Km - Faixa: 60-64 anos

Luísa angélica Mattos e Laélio Simões tênis de Quadra - Dupla Mista

atletas puderam participar e garantir 
medalhas. Mas, para ele, o ano de 2019 
representa também uma renovação e 
uma ampliação, pois novos associados 
puderam participar e mostrar que bus-
car atividades e estar entre os amigos e 
colegas da ativa faz muita diferença na 
vida de um aposentado.
 “independentemente de formato e 
sucesso, o evento é muito importante para 
manter o aposentado sempre na ativa e 
para se exercitar, seja física ou psicologi-
camente. Por isso, sempre sou a favor de 
sua continuidade. e a aea/eS conseguiu, 
num todo, uma ótima participação. Pode-

ria ter sido melhor, se tivéssemos tido a 
presença das irmãs Minete (Bernadete e 
cacau Minete), que são verdadeiras cole-
cionadoras de medalhas. elas fizeram falta 
à equipe. Mas, o fato mais marcante, que 
realmente me emocionou nesta edição, foi 
a medalha de ouro do Sessé, na corrida de 
3 Km. esse fato é o símbolo da superação 
que por si só já justifica o evento”, disse o 
presidente.
 a renovação, a superação e o encon-
tro com os amigos foram os motivos mais 
citados pelos medalhistas e atletas para 
ressaltar a importância da existência dos 
Jogos Fenacef para os aposentados.

“Sempre participei dos jogos da Fenae e participar dos jogos 
Fenacef é uma forma de manter contato com os colegas apo-
sentados e rever diversos amigos que vamos fazendo a cada 
nova participação. e ganhar medalhas é uma recompensa 
muito boa por todo esforço realizado nos treinos”.

“a minha participação 
nos jogos sempre foi 
uma motivação para 
enfrentar situações complicadas. a pri-
meira foi quando descobri ser portador 
de um câncer de próstata, o que foi para 
mim um golpe terrível. Mas, resolvi não me 
deixar abater pela doença e fui aprender 
a nadar. esta décima edição, para mim, 
foi especial, pois o oncologista ao ver os 
resultados dos exames radiológicos disse 
que seria impossível a minha participação 
em qualquer esporte neste ano. Não acei-
tei a quimioterapia indicada e fui treinar. 
e além da natação havia me inscrito na 
corrida. a motivação desta atitude foi o fato 
de eu sugerir ao presidente da aea que 
deveria cancelar minhas inscrições. além 
do presidente e de toda a diretoria, houve 
apoio de um grande número de colegas, 
que para mim já são amigos, e que me 
surpreendeu. Foram tantas manifestações 
de carinho e gente oferecendo apoio e 
orações. Por tudo isso, estou tendo minha 
segunda SuPeraÇÃo. e esta ainda mais 
especial, pois com medalhas em ambas 
as modalidades. Juntando isto, minha 
atividade física, minha espiritualidade e o 
poder das orações, hoje vivo de gratidão 
e pedindo a Deus que possa me cobrir 
com tantas graças recebidas. oBriGaDo, 
oBriGaDo, oBriGaDo!!!”

Leonor Shalders Moulin

“Foi a minha primeira participação nos Jogos Fenacef. eu fui 
substituindo o Stênio, que é o atual tricampeão de xadrez 
dos jogos. a responsabilidade era grande e ficou ainda maior 
quando a Nilzete me disse que não esperava de mim nada 
menos que o ouro. e eu não decepcionei! o espírito Santo é 
tetracampeão no xadrez”.

Helio Ricardo Soutinho Peixoto

Sebastião Jorge 
Marques (Sessé) 

Especial
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 a associada da aea/eS e vice-presi-
dente do conselho Deliberativo da Fena-
cef, Nilzete cerutti Quintanilha, destacou 
a participação da delegação do espírito 
Santo nos Jogos e o trabalho diferenciado 
que foi realizado pela comissão dos Jogos 
nesta edição para sanar algumas inter-
corrências  ao longo de sua execução. “a 
delegação do eS teve bom desempenho 
e conquistou 10 medalhas. É importante 
ressaltar que nesta edição o espírito Santo 
conquistou a primeira medalha em mo-
dalidade coletiva que foi a de Prata no 
Futsal”, ressaltou Nilzete.
 João ricardo, coordenador da mo-
dalidade Futsal, também ressaltou essa 
conquista: “a nossa participação foi fan-
tástica devido ao trabalho que vínhamos 
realizando ao longo dos últimos três anos, 
com o treinador cristiano. e a dedicação 
dos componentes da equipe, que mesmo 
com a dificuldade geográfica, não medi-
ram esforços, para comparecer aos treinos 
e amistosos. 
 Quanto ao evento em si, a vice-pre-
sidente do cD da Fenacef acredita que os 

“É muito positivo pessoas de nossa idade participarem de 
um evento desses. aumenta a autoestima, afasta as doenças 
e melhora nossa qualidade de vida. correr, para mim, é uma 
imensa satisfação. e se, além de correr, a gente ainda consegue 
uma medalha, é mais prazeroso ainda”.

“Procuro prestigiar os jogos da Fenacef por entender a importância para nós aposentados, que a cada ano 
estamos com mais vigor, o que auxilia no convívio com os familiares e amigos. a conquista da medalha 
na modalidade tênis Dupla Mista foi uma surpresa, já que eu e Laélio não treinamos juntos. Mas, ficou 
evidente que o respeito e o incentivo fizeram toda a diferença no resultado final. Já a medalha de Prata, 
na modalidade tênis Dupla Feminina é o resultado de uma parceria de alguns anos com minha prima 
Marilene, o que envolve, também, o respeito, o incentivo e, como dizem as adversárias, muita sintonia”.

Luísa Angélica Mattos

“a aea/eS foi fundamental para a participação dos aposentados 
nos jogos, intermediando e solucionando problemas surgidos, 
orientando os participantes e incentivando, enfim dando apoio 
total. os jogos representam uma excelente alternativa para a 
socialização, a interação, a melhora da qualidade de vida, a 
prevenção de doenças como depressão e outras. É realmente 
o encontro com a felicidade, superando desafios numa idade 
em que muitos já se acham em declínio”.

Liene Maria Zorzaneli 

Zildete Moura Araújo Busnardo 
problemas na organização exigiram mais 
trabalho da comissão Fenacef para que 
se conseguisse um bom resultado. Para 
ela, os Jogos têm um importante papel 
na vida dos aposentados, pois fazem com 
que as pessoas deixem o sedentarismo 
para praticar o exercício físico, à medida 
em que se preparam para o evento.”
 concordando com esse pensamento, 
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 Para Miguel Pedrini, chefe da delega-
ção da aea/eS para o 10º Jogos Fenacef, 
apesar de defender a  ideia dos Jogos 
Fenacef por princípio e como excelente 
iniciativa de integração e promoção da 
saúde, essa edição foi uma das que mais 
apresentou problemas de organização 
nos quesitos realização das modalidades, 
confecção de tabelas e produção de bo-
letins de resultados.
 Já sobre a  participação da aea/eS, 
Pedrini considera que foi muito boa, com 
número recorde de atletas e de convi-
dados e, sobretudo, com excelente grau 
de interação entre os membros da dele-
gação capixaba. “evoluímos muito em 
algumas modalidades. Porém, entendo 
que devemos investir mais em preparação 
e motivação dos atletas para as próximas 
edições”, conclui o chefe de delegação.
 os Jogos terminaram, a causa ficou! a 
aea/eS parabeniza a Fenacef pela dispo-
sição em realizar tão importante evento e 
deseja que o espírito esportivo permaneça 
vivo nos atletas de hoje e se alcance novos.

“É uma bênção ter saúde para ver mais de 1700 atletas masters se congraçarem numa competição prova-
velmente única no país. assisti a uma partida de tênis Dupla Masculina em que um dos participantes tinha 
79 anos. É maravilhoso ver tantos aposentados (e cônjuges) praticando diversas modalidades esportivas, 
buscando seus limites para alcançarem a vitória, interagindo com respeito e entusiasmo dentro e fora das 
quadras. e nossa equipe da aea facilitou as coisas, mais uma vez. trabalhou muito bem. Mostrou dedicação, 
preocupação e carinho com cada participante. isso permitiu que nos preocupássemos só com os jogos. Foi 
emocionante! eu e Luísa comemoramos muito. a equipe do tênis estava unida. todos torciam por todos”.

“Participo dos jogos da Fenae desde 1984. comecei jogando vôlei e depois de um certo tempo migrei 
para o tênis, pois a cada evento tornava-se difícil reorganizar a equipe depois de terminados os jogos. 
agora,  aposentado, pretendo continuar nos jogos da Fenae e muito feliz por também poder participar 
ativamente dos jogos da Fenacef. aqui, encontrei pessoas felizes, compartilhando alegria e que apesar 
de estarem disputando uma medalha em cada modalidade, sempre existiu  aquele sentimento familiar 
de conquista mútua. Sendo a minha primeira participação nos jogos da Fenacef, nada melhor do que 
já voltar com uma medalha no pescoço. e sabedores de que treinamentos podem nos levar a melhores 
resultados, pretendemos, eu e Luísa, arrumar um jeito de melhorarmos esta performance”.

Laélio Simões 

Marilene Caus Gonçalves 

doutora vera Lúcia Faria de Moraes, vice
-presidente da aPaceF-rJ e responsável 
pelos atendimentos médicos aos atletas 
durante os Jogos, enfatizou o resgate da 
saúde e da vontade do economiário de 
se tratar e de se cuidar: “É relevante que o 

aposentado prolongue a própria vida com 
qualidade, prevenindo-se de problemas 
comuns à essa faixa etária, as hipertensões, 
por exemplo. “eu peço que esse interesse 
pela saúde se perpetue. ver essas mais de 
1700 pessoas nos Jogos é uma vitória.

Que venha o 11º Jogos FenaceF!
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Inscreva-se no 
XLI Simpósio Fenacef

OndE SErá: Hotel vila Galé – touros – rN

QuAndO: entre os dias 25 (check in) a 30 
(check out) de novembro de 2019.

HOSPEdAgEM: o valor do pacote com 
05 (cinco) diárias no regime all inclusive, 
ou seja, tudo incluído (comidas e bebidas 
incluindo as alcoólicas) durante todo o 
período de hospedagem é de r$ 1.966,30 
por pessoa, em apartamento duplo.

rESErvA dE vAgAS:  estamos com 
poucas vagas disponíveis e nosso prazo 
final para inscrições é 31 de julho de 2019 
ou antes, se acabarem as vagas.

Sob responsabilidade do 
participante. Sugerimos realizar 
cotação (sem compromisso) 
com a É Fato comunicação, 
empresa parceira da aea/eS

Geral

Acompanhamento do PDC 956/2018
Dc 956/2018 - Susta os efei-
tos da resolução nº 23, de 18 

de janeiro de 2018, do Ministério do 
Planejamento, Desenvolvimento e 
Gestão, que “estabelece diretrizes 
e parâmetros para o custeio das 
empresas estatais federais sobre 
benefícios de assistência à saúde 
aos empregados”.

P
 aPreSeNtaDo Parecer Do reLator Na ccJc:  Parecer do Dep. Sóstenes 
cavalcante (DeM-rJ) pela constitucionalidade, legalidade, boa técnica legislativa 
e, no mérito, pela aprovação do Projeto de Decreto Legislativo nº 956, de 2018, 
para que seja sustada a resolução nº 23, de 18 de janeiro de 2018 da cGPar. a 
matéria, agora, aguarda inclusão na pauta da comissão de constituição, Justiça 
e cidadania - ccJc.

trAnSfEr

PAgAMEntO

PASSAgEM AérEA

@

@

fASE

Fonte: http://www.parlamentoconsultoria.com.br/2018/

r$ 70,00
por pessoa (condicionado à leitura e 
assinatura do termo de ciência. informe-se 
com as secretárias da aea/eS).

Parcelado em até  cinco vezes no 
cheque e a primeira parcela deverá 
ser quitada até 20/06/2019.

magno.lovatti5@gmail.com

vitoriaaeaes@gmail.com 

98168-9087 e 3063-4335

3322-4560

Outras informações 
podem ser obtidas pelo:

tAxA dE inSCriçãO

w aposentado e pensionista associado – r$ 100,00
w acompanhante de aposentado ou de 

pensionista – r$ 120,00
w convidado – r$ 400,00
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 AtEndiMEntO dO AdvOgAdO nA SEdE dA AEA/ES

Julho/2019: dias 10 e 24 – 14h às 16h  |  Agosto/2019: dias 15 e 29 – 14h às 16h

Participe da campanha de filiação de novos 
associados à AEA/ES e ganhe Skin Bags

Painel

e 28 de maio a 31 de julho, a aea/eS 
estará promovendo uma campanha 

de filiação de associados, ano 2019. 
 o objetivo é fortalecer nossa associa-
ção para que ela possa continuar defen-
dendo os interesses da categoria, melhorar 
ainda mais a prestação de serviços aos 
associados e promover a integração entre 
todos os participantes através de eventos 
sociais, esportivos e de ampliação do co-
nhecimento.

Sobre a campanha
 a ideia principal é envolver todos os 
associados da aea/eS na busca de novos 
integrantes por meio de uma campanha 
de filiação em que todos ganham. 

d

 o prêmio é muito útil e em dobro!  
uma Skin Bag personalizada (capa de 
mala) da aea/eS será dada para quem 
se filiar durante a campanha e também 
para quem indicou o novo sócio.
 NÃo É Sorteio! Se o seu indicado se 
filiar, daremos uma Skin Bag para ambos!

Como a campanha vai funcionar
 o  associado (indicante) informa à 
aea/eS  o nome e os contatos do possível 
afiliado. a associação, por sua vez, irá 
contatar os indicados para falar da cam-
panha e motivá-los a se filiarem.  Mas você 
pode e deve conversar com seu indicado 
e convencê-lo a se filiar, afinal, você já é 
um associado e pode dar seu testemunho.
 Na ficha de filiação haverá um espaço 
para mencionar a pessoa que indicou o 
novo sócio. assim, quando a filiação estiver 
efetivada, a aea/eS saberá que você foi 
o responsável pela entrada deste novo 
associado e vai te presentear com uma 
Skin Bag.
 Quantas Skin Bags eu posso ganhar? 
 uma Skin Bag para cada novo sócio 
indicado por você!  

Sobre a Skin Bag
 É uma capa protetora de mala mui-
to útil para viagens em qualquer meio de 
transporte. Quem já viajou de ônibus, trem, 
navio e principalmente de avião sabe que o 
tratamento que nossas bagagens recebem 
não é muito gentil. uma mala novinha pode 
ser danificada logo na primeira viagem.
 Por essa razão é fácil encontrar em-
presas que oferecem serviços de proteção 
de bagagem nos aeroportos. Quem já 
comprou esse serviço sabe que o preço 
é bem salgadinho, não é mesmo?
 Foi pensando num produto útil que 
a aea/eS decidiu dar uma Skin Bag como 
prêmio da campanha de filiação de asso-
ciados. Ganha o novo sócio e também o 
associado que o indicou.

PArtiCiPE dEStA
CAMPAnHA!

@ vitoriaaeaes@gmail.com 

3322-4560

Mais informações pelos:


